

<b>Bilinguales Gymnasium</b>  Betreuungszeit ab 07:45 Uhr bis Unterrichtsbeginn  Unterrichtszeiten Mo – Fr   08:15 – 15:15 Uhr	<b>Anmelde- und Aufnahmegebühr</b> einmalig entfällt für Kinder, die bereits die SeS   Klasse 10 besucht haben	<b>Jährlicher Schulbeitrag</b> gemäß IBDP (International Baccalaureate Diploma Programme) und Zusatzbeiträge für Ganztagschule	<b>Sicherungsgebühr</b> in Form eines zinslosen Darlehens; ab 3. Kind frei.  Das zinslose Darlehen der SeS   Klasse 10 wird angerechnet
<b>Bilingual Secondary School – SeS</b>  Supervision available from 07:45 hrs until classes begin  Class hours Mon – Fri   08:15 – 15:15 hrs	<b>Registration and admission fee</b> non-recurring no charge for children that have attended SeS   Grade 10	<b>Annual tuition</b> IBDP (International Baccalaureate Diploma Programme) and additional fee for all-day school	<b>Security fee</b> in form of an interest-free deposit; no longer payable as of the 3 <sup>rd</sup> child. The interest-free loan from SeS   Grade 10 is credited
Klasse 11 – 12   Grade 11 – 12	€ 3 000	€ 19 800	€ 3 000
<b>Lehr- und Lernmittel</b> für Klasse 11 + 12  In der Kostenschätzung für Lehr- und Lernmittel ist der Erwerb eines von der accadis ISB definierten Laptop enthalten.		€ 1200 – 1500	abhängig von der Fächerwahl dependent on course selection
<b>Teaching and learning resources for Grade 11 + 12</b>  The cost estimate for teaching and learning resources includes the purchase of a laptop defined by accadis ISB.			
<b>Externe Prüfungsgebühren Klasse 12</b>  Zusätzliche Kosten entstehen durch die Gebühren, die die International Baccalaureate Organization   IBO für Registrierung, Examina und andere Dienstleistungen im Zusammenhang mit dem International Baccalaureate   IB erhebt. Änderungen IB-Gebühren vorbehalten. Es gelten jeweils die von der IBO veröffentlichten aktuellen Gebühren ( <a href="http://www.ibo.org">www.ibo.org</a> ). Die Gebühren werden bei Prüfungsanmeldung fällig und gesondert in Rechnung gestellt.			
<b>External examination fees Grade 12</b>  Additional fees are raised by the International Baccalaureate Organization   IBO for registration, examinations and other services in connection with the International Baccalaureate   IB. IB-fees are subject to change. Fees subject to the currently published IBO fee list ( <a href="http://www.ibo.org">www.ibo.org</a> ). These fees are payable on registration to the IB exam and will be invoiced separately.			
<b>Stipendien   Scholarships</b>  accadis ISB vergibt Teil- und Vollstipendien gemäß der Stipendien-Bewerbungsbedingungen. accadis ISB awards full and partial scholarships in accordance with the conditions for scholarship applications.			

## **Geschwisterrabatt | Sibling Discount**

Bei gleichzeitigem Schulbesuch von 2 Kindern einer Familie in der ES | SeS gewährt accadis ISB jeweils einen Geschwisterrabatt von 5 % auf die Schulbeiträge. Bei gleichzeitigem Schulbesuch von mehr als 2 Kindern einer Familie in der ES | SeS erhöht sich der Geschwisterrabatt um 5 Prozentpunkte je Kind auf die Schulbeiträge.

In the event that 2 children from one family are enrolled in ES | SeS at the same time, accadis ISB grants a sibling discount of 5 % on the tuition. In the event that more than 2 children from one family are enrolled in ES | SeS, the sibling discount increases by 5 percentage points per child on the tuition.

## **Zahlungsmodalitäten | Terms of Payment**

Die Betreuungs- und Schulbeiträge der PS, ES und SeS sind mittels Einzugsermächtigung wie folgt zu zahlen:

The supervision fees and school tuition for PS, ES and SeS are payable by direct debit as follows:

- ein Drittel zum 1. August | one third by 1 August
- ein Drittel zum 1. Dezember | one third by 1 December
- ein Drittel zum 1. April | one third by 1 April

Bei Einschreibung während des laufenden Schuljahres richten sich die Zahlungstermine nach Rechnungsstellung.

If enrolment occurs during the school year, the payment dates are according to issue of invoice.

accadis ISB gewährt 2 % Rabatt bei Gesamtzahlung des Schulbeitrages. Für einkommens- und vermögensabhängige reduzierte Schulbeiträge ist eine zusätzliche Rabattierung bei Gesamtzahlung des Schulbeitrages ausgeschlossen.

accadis ISB grants 2 % discount for payment of tuition in full. No additional discount for payment of tuition in full applies for the reduced income and asset based school fees.

## **Sonstige Gebühren | Other Fees**

Im Schulbeitrag sind Kosten für Verpflegung, Schulkleidung, Lehrmaterialien und Bücher, IB-Prüfungsgebühren, Gebühren für Projekte und weitere Auslagen z. B. für Ausflüge und Klassenfahrten nicht enthalten. Tuition does not include expenses for meals, school uniforms, teaching materials and textbooks, IB examination fees, fees for projects and other expenses e.g. for excursions and class trips.